

et des Arts, pendant le mois de décembre, signalons quelques productions littéraires qui ne manqueront pas d'intéresser les lecteurs de la *Revue du Lyonnais*.

Mme J.-B. Sysley, un écrivain lyonnais de talent, publie chez Ollendorf des *Contes à ma Belle*, fins récits où la grâce s'allie à l'imagination, livre fait pour plaire aux femmes et aux rêveurs.

Un autre de nos compatriotes, M. René des Pomeys, fils du très distingué conseiller à la Cour, nous a donné avec les dernières feuilles ses *Rafales d'automne ; heures disparues*. C'est un charmant recueil de courtes études empreintes d'une philosophie doucement humoristique et qui ont été fort galamment illustrées par M. Gairal. Nous sommes heureux de souhaiter la bienvenue à ces jeunes, un écrivain et un artiste, qui font vaillamment leur entrée dans le monde la main dans la main.

Dans un genre plus sérieux, plus en harmonie avec les habituels sujets d'études de notre revue, signalons la prochaine apparition, en avril, de l'*Obituaire des Jacobins*, une des parties les plus curieuses des manuscrits Ramette, publiée par le R. P. Cormier. Les généalogistes trouveront matière à de fructueuses recettes ; plus de deux mille familles lyonnaise citées du XIV<sup>e</sup> au XVIII<sup>e</sup> siècle.

Au moment où l'on s'occupe de recherches préhistoriques, des découvertes gallo-romaines d'Izernore, un érudit lyonnais, M. le D<sup>r</sup> S. Poncet, publie une plaquette très intéressante au sujet de monnaies de bronze, au revers du navire, émises sous la République romaine et imitées chez nous, après la conquête des Gaules par Jules César. Cette monnaie fut découverte à Andancette.

Enfin, le 20 décembre, à l'ouverture de la session extraordinaire du Conseil général, M. Guigue, notre éminent et